

ESPECTÁCULOS

CINES

Principal y Casino

Tormenta. — Henry Berstein, el gran autor francés, ha escrito, admirablemente, un asunto que tiene por base un tema ya muy conocido y usado. Pero la maestría que pone al dibujar los personajes con sus tormentosas pasiones, la gran vida interna de que les dota, hace de esta película, a pesar de las veces que hemos visto expuesto su argumento, una novedad. Claro que tiene mucha importancia la mano maestra del director, Marc Allegret, magnífico en todo momento y sin descuidar detalle. Así como los actores que la protagonizan, Charles Boyer en el papel central y de más responsabilidad, dá tal intensidad y hondo humanismo al personaje que encarna, que logra hacer sentir al público su propia pasión. No descuida ni un gesto, siendo perfecta su realización en todo momento. Resulta imposible pensar que cualquier otro actor pudiese lograr en este personaje tal emoción y veracidad. Michael Morgan es el tipo ideal para el difícil papel que tiene a su cargo. Excesivamente atractiva, bellísima, parece forzoso que en la realidad se enamoren de ella tantos hombres como en la película. Y Lisette Lanvin, en el papel de esposa olvidada pone tal delicadeza y justeza que contribuye, en mucho, a hacer de esta película una de las mejores que se han visto en Granollers.

Se presentaron además de complemento y en diferentes días, la vieja película «Gente de arriba», de Ginger Rogers y Warren William y Mary Astor, que en su tiempo tuvo mucho éxito y «Obsesión», una buena película, interesante y bien hecha, que es lástima no se proyectase más días, ya que es de las que entusiasman al público.

Felicitemos a la empresa del «Principal», que ha logrado presentar en nuestra ciudad «Tormenta» el mismo día de su estreno en Barcelona.

Coliseum

Los ladrones somos gente honrada. — Película de la obra teatral de Jardiel Ponceña... demasiado teatral para el cine. Pero este defecto, del que adolecen tantas películas españolas, queda aquí bastante olvidado por el interés y la gracia que la obra lleva en sí. Amparito Rivelles, muy vestida de señora mayor, está bellísima y realiza un trabajo perfecto. Hay de ella algunos primeros planos excelentes. No decimos lo mismo de Luna, aunque es un buen actor. Como complemento se proyectó «La gran Duquesa y la bailarina», una comedia irrelevante, sin

grandes defectos ni grandes aciertos, y «El flautista de Hamelín», magnífica película en tecnicolor de Walt Disney.

CONCIERTOS

El concierto homenaje a Ramón Busquets. — El trío que se anunciaba como eje principal de la fiesta era aliciente sobrado para atraer al inmenso público que llenó el local del «Café Comercial». Busquets, el trompeta de potentes pulmones y gran seguridad, hizo una magnífica demostración de su técnica impecable con varias obras escogidas, de las que hubo de repetir muchas ante la lluvia de aplausos que coronó en todo momento su labor. «Orelletes», el joven y conocido baterista, actuó brillantemente, demostrando con su brío y justeza en los toques, que siente verdaderamente y con toda intensidad, el ritmo de jazz. Acompañó a Masmitjà el pianista indiscutible, lo mismo en música clásica que en jazz, el cual interpretó con gran acierto algunas de sus mejores creaciones. Ni que decir tiene que todos los que tomaron parte en este festival fueron merecidamente aplaudidos, o, mejor, ovacionados, contándose entre ellos el vocalista Adolfo Ventas, de voz expresiva y agradable. La orquesta que le acompañó estaba compuesta por los mejores profesores de jazz de las diversas orquestas locales, con la valiosa colaboración de Manuel Maciá al piano. Demostraron buen gusto, arte y estudio en cuantos números interpretaron. Al igual que el sexteto titular del «Club de Ritmo» local, que va adquiriendo verdadera categoría y deseamos llegue a ser un émulo del quinteto Hot de Francia. Buenaventura García, con el sentimiento que le caracteriza, cantó algunas de las obras que ya le hemos oído otras veces. El homenajeado, Ramón Busquets, puede estar satisfecho del éxito inigualable del festival, con tanto acierto organizado por el «Club de Ritmo», demostración de lo que Granollers aprecia a sus artistas. Como locutor actuó Vernet, leyendo, unas cuartillas sobre la vida de Busquets, «de la cual» sacó a relucir los puntos principales.

El tenor José Pineda en el Hotel Europa. — El pasado domingo, día 5 de los corrientes, tuvo lugar en los salones del Hotel Europa el séptimo concierto vermouth organizado por el «Cuarteto Clásico». Esta vez fué el aplaudido tenor José Pineda, acompañado al piano por el maestro José M.º Ruera, el que nos deleitó con su voz bien timbrada y excelente conocimiento musical. Interpretó diferentes fragmentos de zarzuelas, todos los cuales se vieron subrayados por los entusiasmas aplausos del público asistente.

Comunión General para enfermos

Hoy, domingo, a las ocho de la mañana saldrá de la Iglesia parroquial una procesión que recorrerá diversas calles de nuestra ciudad acompañando al Santo Viático, que se administrará a todos los enfermos de nuestra ciudad, que lo hayan solicitado, para que puedan cumplir con el precepto pascual. Ha sido designado pendenista el distinguido industrial señor Joaquín Trullás Cunillera, y cordonistas los señores Antonio Torres Camillo y León Miralles Bassa.

Jefe del Instituto Nacional de Previsión

Ha sido designado para el cargo de Jefe de la agencia del Instituto Nacional de Previsión en nuestra ciudad el camarada José Cañizá Solé.

Felicitemos al camarada Cañizá y le deseamos el máximo éxito y acierto en su gestión al frente de la agencia del Instituto Nacional de Previsión local.

Los bailes de Pascua Florida

El pasado domingo, Pascua de Resurrección, las diferentes entidades recreativas de nuestra ciudad, reanudaron los bailes, suspendidos con motivo de Cuaresma. Todas las salas se vieron atestadas de público, especialmente de jóvenes, deseoso de bailar al ritmo de los bailes de jazz.

Las orquestas contratadas fueron las siguientes:

Salón anexo a F. E. T. y de las J. O. N. S., «Do-Mi-Sol»; Casino, «Cataluña»; Club de Ritmo, «Iberia», y C. D. Granollers, «Unión Artística».

El lunes volvieron a celebrarse los mismos bailes, si bien no alcanzaron la brillantez de los del día anterior.

El «aplec» de Canovellas

El lunes de Gloria se celebró el tradicional «aplec» en la vecina localidad de Canovellas. Fueron gran cantidad los granollerenses que se trasladaron a esta población al objeto de pasar una tarde en el campo, alrededor de la incomparable fuente de Canovellas que, por causas inexplicables, este día estaba completamente sin agua.

Al atardecer tuvo lugar un nutrido baile en la era de costumbre.

La Hermandad de San Hermenegildo

La Hermandad de San Hermenegildo celebrará el próximo domingo, día 19, la fiesta de su Patrón con un solemne Oficio en la Iglesia parroquial prov., cantado por la capilla de música.

Hará el panegírico del Santo el Rdo. P. Lorenzo Castro.

NOTICIAS BREVES

Regreso

Ha regresado de Canarias nuestro estimado amigo Juan Comas, el cual se quedará en nuestra ciudad reanudando sus actividades al frente de la industria de lejías y similares «Imperial»

Natalicio

La señora doña Pilar Oliveras, esposa del conocido industrial de nuestra ciudad don José Boix, ha dado luz con toda felicidad a una hermosa niña.

Reciban los venturosos padres nuestra felicitación.

Nerológicas

Emilio Cot de Argila. — El sábado, día 4 de los corrientes, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica, a la edad de 57 años y tras de una larga enfermedad falleció el conocido estancero de esta localidad don Emilio Cot de Argila.

El entierro tuvo lugar el domingo por la mañana y constituyó una imponente manifestación de duelo, prueba evidente de las muchas amistades y simpatías que la familia Cot posee en nuestra localidad.

Rosa Auró Rof. — A la edad de 59 años, en la noche del pasado miércoles, murió repentinamente, sin declararsele ninguna enfermedad, la señora doña Rosa Auró Rof, esposa de nuestro estimado amigo don José Botey Pallarés.

La señora doña Rosa Auró era ferviente católica, alternando el cumplimiento más estricto y fervoroso de las prácticas religiosas con las ocupaciones familiares y de la tienda de lampistería que el señor Botey tiene instalada en la calle Clavé.

Al acto del entierro, efectuado el jueves, así como a los funerales, asistió gran cantidad de público visiblemente consternado por la imprevista pérdida experimentada por la familia Botey.

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Marimón, de la calle Clavé.

TELÉGRAFOS

Licencias para el uso y tenencia de aparatos de radio

Se recuerda a los poseedores de aparatos de radio que el día 30 del actual termina el plazo voluntario para obtener la licencia de tenencia y uso del mismo y que, a partir de dicha fecha, se procederá al cobro domiciliario por un importe del doble de su valor.

Para evitar aglomeraciones se ruega al público pase a retirarlas, antes de los últimos días, en la oficina de Telégrafos, de ocho de la mañana a nueve de la noche.

¡Atención!

En la Casa CLAPÉS se

Cogen Puntos de MEDIAS

a MANO y a MÁQUINA, con la mayor rapidez y perfección, quedando como nuevas. Se entregarán al día, y si es preciso, al acto. Se FORRAN BOTONES al momento. Precios económicos.

P. J. Antonio, 17 GRANOLLERS

TELEFUNKEN

ADMIRE VD. esta joya de la INDUSTRIA ALEMANA

en

Radio PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7 TELÉFONO NÚM. 244 GRANOLLERS



F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Sección Femenina Jefatura de Milicias

Secretaría

En virtud de las nuevas disposiciones emanadas del Departamento Central del Servicio Social de la Mujer, se dá a conocer que la exención hasta ahora vigente creada en el Decreto de promulgación del Servicio Social dado el 7 de Octubre de 1937, basada en haber prestado servicios remunerados en Entidades públicas o particulares antes de la fecha mencionada, quedará anulada, a partir del primero de Julio. Por consiguiente, las mujeres que estén incluidas en la mencionada exención, deberán solicitarla antes del primero de Junio del corriente año, mediante la presentación de los documentos que a continuación se especifican:

- 1.º Solicitud de la interesada.
- 2.º Certificación de Trabajo.
- 3.º Declaración del Empresario y Entidad en la que la interesada prestara sus servicios, conforme el modelo impreso que deberá ser solicitado en la Delegación Local de la Sección Femenina.
- 4.º Certificado expedido por la Inspección de Seguros Sociales relativo a la solicitante.
- 5.º Informe de la Jefatura de Investigación e Información de F. E. T. y de las J. O. N. S.



ACTIVIDADES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Jefatura de Milicias. — (Sección de Guías Montañeros). — Con motivo de la tradicional Romería al santuario de Nuestra Señora del Corredor, la sección de Guías Montañeros de esta Delegación efectuó una marcha-campamento a la citada ermita durante la tarde del domingo y lunes de Pascua. La romería transcurrió en el ambiente de alegría y fervor propios del acto, y nuestros camaradas tomaron parte activa en ella.

¡Españoles! La guerra de España, en que la barbarie comunista clavó sus garras en nuestra territorio, segando las vidas de nuestras mejores, tiene hoy su continuación en las estepas rusas, donde la División Azul de Voluntarios Españoles dá una muestra viril del valor de la raza con su aportación a la destrucción del bolchevismo, pero este honor que a todos alcanza, no puede ser privativa de unos pocos.

Para compartir glorias y sacrificios. Por nuestra fe. Por el honor y el porvenir de la Patria y para dar un merecido descanso a nuestros combatientes en Rusia, se abren hoy de nuevo los Banderines de enganche en todas las Jefaturas de Milicias, para relevar a nuestros camaradas que luchan en Rusia.

¡Los que soñáis una España mejor y ansiáis la ocasión de mejor servirla!

¡Alistaos en la División Española de Voluntarios!

Todos los alistados, tendrán los derechos y devengos para ellos y sus familias, completamente garantizados. Cobraréis los haberes de un soldado alemán, y en España, vuestros familiares percibirán el subsidio de 7'30 pesetas, o el sueldo que disfrutaban antes de su marcha, reservándose sus puestos y destinos, aparte de las preferencias para éstos, matrículas gratuitas, etc., que la sociedad española concede a sus mejores.

¿Artículos Comunión?

femina

FINCAS PLA

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157 GRANOLLERS

Fincas rústicas y urbanas en venta en las comarcas del Vallés, Vich, Ripollés, Cerdaña, Ampurdán, y Marina.

Gasógenos NACIONAL MURO

PATENTE NACIONAL

El gasógeno de más rendimiento El más sencillo El más práctico El más económico

Funciona con el carbón mojado - Los camiones pueden llevar la misma carga que con gasolina - Aparatos especiales para turismos de máxima potencia

Estos Gasógenos los instala ÚNICAMENTE

Garage Roca

Agente exclusivo para Granollers y comarca Avenida de la Victoria-Granollers TELÉFONO 108